

La CGT a subi un net recul qui lui fait perdre sa place de premier syndicat de l'usine du [GROUPE PSA](#) / T : 01.40.66.55.11 de Sochaux (Doubs) au profit de la CFE-CGC, à l'issue des élections professionnelles sur le site, a-t-on appris ce samedi 15 décembre 2018. Selon les résultats communiqués par la direction au terme des deux jours de scrutin, la CFE-CGC a remporté 25,4% des voix, devançant la CGT (23,8%), la CFTC (20,7%), la CFDT (15,5%) et FO (14,6%). Ces élections sont les premières sur le site à désigner le CSE (comité économique et social), l'instance unique de représentation du personnel créée par les ordonnances Macron. Par rapport à l'élection 2014 des délégués du personnel, la CGT perd plus de 8 points, tandis que la CFE-CGE en gagne 3. La meilleure progression revient à la CFTC, désormais 3e syndicat (+5,5 points). www.groupe-psa.com/fr/